

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 20 février.

Son Honneur le Maire, l'Honorable J. J. E. Guerin, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Letourneau, Mayrand, Turcot, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, Morin et MM. les Commissaires Ainey, Dupuis, Lachapelle et Wanklyn.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et ratifié.

REQUETES, ETC.

1.—De M. A. Gaumont, pour qu'il lui soit permis d'établir une forge.

2.—De MM. Gagnon et Garon, pour permission de construire un atelier.

3.—De MM. Kendall Bros., pour permission de construire une écurie.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

4.—De la Succession James Baylie, au sujet de la taxe sur les terres en culture.

Renvoyée à la délégation re : Amendements à la Charte.

5.—De propriétaires du quartier Saint-Jacques, protestant contre l'établissement d'une caserne de pompiers sur la rue Saint-Hubert.

Renvoyée au Bureau des Commissaires.

6.—Du Département en Loi re: législation à Ottawa.

Renvoyée au Greffier de la Cité avec instructions de surveiller ladite législation projetée et de s'aboucher avec le Département en Loi afin de voir à ce que les intérêts de la Ville soient sauvegardés.

7.—Du Conseil du "Board of Trade" de Montréal, s'opposant à l'expropriation de la Montreal Water & Power Co.

Renvoyée à la Commission Spéciale re expropriation de la "Montreal Water & Power Co."

8.—De propriétaires du quartier Saint Joseph au sujet de l'imposition projetée d'une taxe pour le pavage des rues.

Son Honneur le Maire déclare que ledit document n'est pas signé, bien qu'il porte la signature de Joseph E. Lemire, secrétaire, en dactylographie.

Sur ce M. l'Ech. Dandurand produit (pour être annexé au dit document), un procès-verbal d'une assemblée de contribuables du quartier Saint-Joseph, certifié par Joseph E. Lemire, secrétaire.

Son Honneur le Maire déclare que ce dernier document pourrait être considéré comme irrégulier vu qu'il ne porte pas de date; cependant, il pourrait être à propos que le Conseil étudie la question qui y est mentionnée.

Et un débat s'engageant.

M. l'Ech. EMARD, appuyé par M. l'Ech. GAUVIN,

Propose: Que les deux dits documents soient renvoyés au Bureau des Commissaires.

Et un nouveau débat s'engageant.

M. l'Ech. MAYRAND, appuyé par M. l'Ech. LETOURNEAU, propose en

Amendement: Que soient prises en considération immédiatement et approuvées par ce Conseil les conclusions de cette requête qui demande que la section 30 du bill de la Cité, telle que réimprimée, soit retranchée.

Ledit amendement est déclaré hors d'ordre par Son Honneur le Maire.

Sur ce, M. l'Ech. LARIVIERE, appuyé par M. l'Ech. MONAHAN,

Propose: Que la clause 30 du bill de la Cité concernant l'imposition d'une taxe pour les pavages soit biffée.

Délibération remise à la demande de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE.

CITY COUNCIL

Report of Special Meeting held the 20th February

His Worship the Mayor, Hon. J. J. E. Guerin in the chair.

Present: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Letourneau, Mayrand, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, Morin and Messrs. Ainey, Dupuis, Lachapelle and Wanklyn, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

RECEIVING PETITIONS, ETC.

1.—From A. Gaumont, for leave to erect a forge.

2.—From Gagnon & Garon, for leave to erect a workshop.

3.—From Kendall Bros. for leave to erect a stable.

Referred to the Board of Commissioners.

4.—From Estate James Baylis concerning taxation of farm lands.

Referred to the delegation re amendments to Charter

5.—From proprietors St James Ward, protesting against the erection of a fire station on St-Hubert Street.

Referred to the Board of Commissioners.

6.—From Law Department re Legislation at Ottawa.

Referred to the City Clerk with instructions to look after said proposed legislation and to confer with the Law Department in order that the City's interests may be protected.

7.—From Council of the Montreal Board of Trade against the purchase of the Montreal Water & Power Co.

Referred to the Special Committee re purchase of the Montreal Water & Power Co.

8.—From proprietors St. Joseph Ward anent proposed assessment for street paving.

His Worship the Mayor declared that said document bore no signature, although the same purported to be signed by Joseph E. Lemire, Secretary, in typewriting.

Ald. Dandurand thereupon filed, to be annexed to said document, a minute of a meeting of ratepayers of St. Joseph Ward, certified by Joseph E. Lemire, Secretary.

His Worship the Mayor declared that said latter document might be considered irregular inasmuch as the same bore no date; nevertheless, it might be advisable for Council to consider the matter therein set forth.

And a debate arising,

Ald. EMARD moved, seconded by Ald GAUVIN,

That both said documents be referred to the Board of Commissioners.

And a further debate arising.

Ald. MAYRAND moved in amendment, seconded by Ald. LETOURNEAU.

That said petition be now considered and that the Council do concur in the conclusions thereof recommending that section 30 of the City's Bill, as re-printed, be struck.

Said amendment was declared out of order by His Worship the Mayor.

Ald. LARIVIERE thereupon moved, seconded by Ald. MONAHAN,

That Clause 30 of the City's Bill relating to assessment for paving be struck.

Consideration deferred, at the request of Ald. L. A. Lapointe.